

## Lone Schack Rasmussen

1944 – 1996

Lone Schack Rasmussen, esposa de Poul Rasmussen, murió como consecuencia del mismo trágico suceso. Después de su examen de fin de carrera nos impresionó escribiendo su Tesis de Licenciatura *Spanske verbers semantiske grundstruktur. En lokalitisk funktionsteori* en 1987. El título caracteriza perfectamente lo que siempre fue el campo principal de trabajo de Lone Schack Rasmussen. Empezó con los verbos simples, esto es, verbos que no son compuestos y que, por lo demás, no son verbos *sentiendi* y *dicendi*. Su punto de partida era semántico y trabajaba poco a poco hasta llegar a una descripción semántica de las valencias, dividiendo los verbos según los rasgos del esquema de acción y campo semántico para luego mostrar las combinaciones de en total tres argumentos semánticos dentro de esquema y campo. La teoría era claramente de inspiración localista ya que el tercer argumento, al lado de Entidad e Instigador, era el de Lugar que ella después diferenciaba según el tipo de acción y de campo semántico.

Después de su Tesis de Licenciatura se relacionó con diversos grupos de investigación, por ejemplo *Dansk funktionel Grammatik*, en Copenhague, y *Valens-kredsen* en Odense. En ambos lugares pudo seguir trabajando con sus valencias locativas; esto fue constantemente hecho con la perspectiva que le dio la lectura en especial de los lingüistas americanos como Langacker, Talmy y Fillmore y la que obtuvo a través de la investigación directa con otros investigadores de los distintos grupos. Aquí mostró Lone Schack Rasmussen que era capaz de trabajar con otras lenguas, además de la española, y estar interesada en la investigación contrastiva. Estaba preparada siempre para tomar otros temas sintácticos para su estudio, de la misma manera que se ocupaba con gusto de trabajos de índole práctica, como, por ejemplo, la edición de libros.

Lone Schack Rasmussen había entregado una tesis doctoral que estaba pendiente de calificación cuando murió: *Semántica Instruccional – El sistema léxico-semántico de los verbos simples en español*, una continuación de sus investigaciones anteriores. Pero no por ello se detuvo. Había comenzado en Århus –donde había sido empleada como sustituta de lector en 1995– un trabajo, en colaboración, sobre las categorías pragmáticas y su manifestación lingüística; había llegado a ser así mismo un miembro activo en el grupo de trabajo sobre semántica, de la Universidad de Århus. Tenía también planes de continuar con los verbos compuestos del español y su semántica. Lone Schack Rasmussen era una persona muy dinámica y animosa. Emprendía con todas sus fuerzas el trabajo sobre nuevos temas y era enormemente alentadora para todos aquellos con quienes trabajaba. Era muy abierta, cordial y comunicativa con un gran sentido para todas las muchas otras variadas alegrías de la vida, además de la lingüística. Esto la hacía muy querida a nivel privado, a la vez que era siempre un factor muy positivo para los grupos de trabajo de los que formó parte. Siempre preparada y laboriosa. Por ello nos ha causado a todos un dolor terrible que haya tenido que morir de esa forma trágica con todo lo que aún tenía para dar, tanto científicamente como a nivel humano.

Lisbeth Falster Jakobsen  
Universidad de Copenhague.